

Ordena Herrera reforzar atención a damnificados

POR LETICIA VAZQUEZ/Corresponsal

GUTIERREZ ZAMORA, Ver. Pese a los visos del mejoramiento paulatino del tiempo y el descenso previsible del nivel del **agua** en los **rios** de la zona norte del estado, el gobernador Fidel Herrera pidió a todas las dependencias que integran el "Comando Unificado de Atención a las **Lluvias**" en esta parte del estado no bajar la guardia.

Por ello, los titulares de Protección Civil, Salud, Desarrollo Social y Medio Ambiente y DIF Estatal acordaron continuar trabajando coordinadamente para atender a todas las familias que lo requieran.

Brigadas del Sector Salud continúan atendiendo a familias en los albergues habilitados, donde la adecuada atención ha impedido brotes de enfermedades respiratorias o problemas de infecciones o los problemas más comunes como micosis a causa de la exposición de pies sin calzado adecuado.

El doctor Manuel Lila de Arce, secretario de Salud, personalmente recorre

esta región para constatar que la atención médica sea rápida y se entreguen medicamentos a quienes lo requieran.

Brigadas de Protección Civil y Desarrollo Social y Medio Ambiente se dedican, apoyados por empleados municipales, a levantar un minucioso censo de viviendas dañadas y los enseres domésticos que en ellas había para canalizar todos los datos y tener a detalle los programas que permitirán apoyar a las familias que hayan sufrido pérdida de estos objetos para reponérselos a través

del Fondo Veracruz implementado para atender este tipo de situaciones.

Los titulares de la SPC y Sedesma, Silvia Domínguez López y Ranulfo Márquez Hernández, respectivamente, permanecerán en esta zona hasta que cese la contingencia, por lo que solicitaron a su personal mantenerse al tanto de toda la información que reciban de estaciones de monitoreo y coordinaciones regionales para evaluar cómo descende el impacto de las **lluvias**.

Por su parte la directora del DIF Estatal, Zita Pazzi Maza, se trasladó vía aérea

hasta la localidad Francisco I. Madero, en la Sierra del Totonacapan, que quedó aislada a causa de deslaves y **desbordamiento** de los cuerpos de **agua** que por allí atraviesan, a fin de coordinar que mediante puente aéreo lleguen alimentos,

agua, leche, ropa de abrigo, colchones y otros implementos para atender a los afectados.

Es de destacarse el apoyo que los ayuntamientos de esta región han prestado a las dependencias estatales para facilitar su labor.

Durante la sesión del Consejo Estatal de Protección Civil la mañana de ayer domingo en Tecolutla, presidida por Herrera Beltrán y el secretario de Desarrollo Social del gobierno federal, Ernesto Cordero Arroyo, se informó plenamente de las acciones emprendidas por parte de las diversas dependencias estatales, federales y municipales que han atendido la contingencia en las dos semanas anteriores cuando las precipitaciones alcanzaron su máximo nivel.

